

登別市立若草小学校だより



若草

令和3年
3月24日
第14号

学校教育目標

- たくましい子 (徳)
- 考える子 (知)
- 健康な子 (体)

「若草小学校のじまんは先生です」 ～1年間のご支援ありがとうございました～

校長 大熊 龍也

今年度の新型コロナウイルス感染症対策に係る臨時休業や「分散登校」の対応、また学校再開後の行事等の変更等につきまして、各ご家庭が大変な状況の中、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。

学校では、臨時休業の長期化に伴う子どもたちの心身のケアと当該学年で学ぶべき内容の確実な習得のため、登別市教育委員会と協議の上、感染防止対策を講じながら、「新しい学校の過ごし方」のもと教育活動を進めてまいりました。子どもたちの、ストレスを抱えながらも元気であふれる笑顔に接し、教職員一同安心するとともに、元気をもらえた日々でした。3月19日には、規模の縮小と時間の短縮をしながらではありますが、卒業証書授与式を執り行うことができました。保護者の皆様、地域・関係団体の皆様に感謝申し上げます。

□新しい年度に向けて 大切にしたい「安全」と「新しい学び」

さて、今年度の若草小学校の教育活動が終了しましたが、次年度も引き続き新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた上で教育活動を行うことは避けられませんので、まず第一に子どもたちの安全を重視し、子どもたちの『心身のケア』という点について引き続き気を付けてまいります。

学習については、「新しい学校の過ごし方」のもとで、新学習指導要領に対応した新しい学びにつながる指導を継続してまいります。我々教職員は、新しい時代の学習指導の在り方について研修を重ね準備し、これからの時代を生きていく子どもたちに必要な力を身に付けられるように指導してまいります。

□保護者の皆様や地域・関係団体の方々へ 感謝とさらなる「共育」へ

今年度、保護者の皆様や地域の方々、そして関係機関の皆様による様々な形でのお力添えをいただき、私たち教職員も一丸となって、目の前の子どもたちに何をできるのか、何をしなければならぬのかを常に考え続け、精一杯子どもたちと共に過ごしてまいりました。本校の教育活動にご理解とご支援をいただいた保護者の皆様、そして地域、関係団体の皆様のご尽力のお陰をもちまして、限られた状況の中ではありますが、子どもたちのがんばる姿や笑顔があふれる1年間となりました。皆様に本当に感謝申し上げます。

今後は、まだまだ終息が不透明な感染症への対応を含め、ますます学校と保護者・地域・関係団体がタッグを組み、地域に生きる子どもたちを育む「共育」のスタンスが大切となります。大変な状況は続く中での連携に難しさはありますが、だからこそ「子どもをよりよく育む」目標を共有した「共育」を進め、本校の教育活動を充実させることで、子どもたちにとって、保護者の皆様にとって、そして地域の皆様にとって魅力あふれる学校づくりを目指し、ひいては登別市全体を元気にできるよう全力投球いたします。変わらぬご理解とご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

春休み中に大きなエネルギーをためて、新年度それぞれの素晴らしいスタートをきれるよう、大変な中ではありますが、ご家庭での時間を有意義にお過ごしいただければと思います。

3年生の国語科「わたしたちの学校じまん」の学習で「若草小学校のじまんは先生です」という発表をした子がいました。うれしい限りです。そうした子どもたちの声に大きなエネルギーをもらい、我々教職員もエネルギーをため、次年度に向かっていきます。

1年間のご理解・ご協力・ご支援本当にありがとうございました。

第50回卒業証書授与式



3月19日(金)、節目となる本校の第50回卒業証書授与式を体育館で行いました。

今年の卒業式も、新型コロナウイルス感染症対策のため、簡略化した卒業式となってしまいましたが、道教委や市教委の通知に沿って、今年は卒業生全員に卒業証書を手渡すことができました。

ご来賓の方のご臨席や、在校生からの呼びかけ等もなく、40分にも満たない短い卒業式でしたが、それでも48名の卒業生はそれぞれの思い出を胸に立派な態度で式に臨み、これからの中学校生活での活躍を十分に感じさせました。また、保護者の皆様には、参加制限のある中でご不便をおかけしましたが、共に卒業生の晴れの門出を祝うことができうれしく思います。卒業生のみなさんには、この春休みにしっかりと準備をし、中学校で活躍してくれることを期待しています。



☆転出者の紹介～今までありがとうございました！

横山 慎二 教頭先生 伊達市立伊達西小学校へ	濱西 悠介 先生 様似町立様似小学校へ	佐藤 亜紀子 先生 ご退職
保護者の方々、地域の皆様の温かいご支援をいただき、これまで過ごすことができました。若草小学校のますますのご発展をお祈りしています。	子どもたちと過ごす時間は、とても楽しく充実したものでした。若草小の子どもたちがこれからも健やかに成長することを祈っています。本当にお世話になりました。	若草小学校の皆様には大変お世話になりました。今まで、ありがとうございました。
氏家 野富美 先生 ご退職	渡部 久美子 事務職員 ご退職	牧野 由紀 先生 ご退職
昨年11月からの勤務で短い間でしたが、若草小学校での日々は幸せな時間でした。皆様、ありがとうございました。	皆様に支えられて、毎日楽しく勤務させていただきました。大変お世話になり、ありがとうございました。	若草小で楽しく過ごした日々は、今も鮮明に思い出されます。大変お世話になりました。ありがとうございました。

保護者の皆様へ～春休み中の学習と生活～

(1) 学習について

この春休み中は、学校からの宿題等はありません。今年度学習した内容を確実に身に付けるためにも、次の学年に向けて復習を中心に学習を進めさせてください。特に、苦手な教科の克服に力を入れさせてください。

(2) 生活について

自転車の使用については、路面状況等を踏まえてご家庭の判断をお願いします。乗車前にブレーキやタイヤの空気圧、サドルの高さなど点検を必ず済ませてください。また、この春休みは、「若草版生活リズムチェックシート」はありません。各自生活の目標を立て、目標を達成できるようにご家庭で話し合ってください。毎日の健康状態の把握については「健康観察シート」に記入して、新学期に持たせてください。

(3) 運動について

子どもたちの健康保持の観点から、運動不足やストレス解消のため、適度な運動をさせてください。激しい運動の場合はマスクは必要ありませんが、「密」にならないようにするなど感染予防には引き続き注意させてください。

◆今後の予定 (いずれも、現時点でのものです)

- ◇4月 5日(月) 学級・担任発表(10:00より)
- ◇4月 7日(水) 始業式(8:00~8:15まで登校、給食なし)
*4月から登校時刻が変わります。
- ◇4月 8日(木) 入学式(2~6年生給食開始)

*現在、令和3年度の年間行事予定をHP上で公開しています。

学用品のプレゼント

この度、PTAより全校児童に学用品がプレゼントされました。今年度はコロナ禍のため、PTAの活動も中止や縮小が余儀なくされ、子どもたちが楽しみにしていた学級レクもなくなってしまいました。そこで、PTA三役で話し合い、子どもたちに何かをしてあげようということで、PTA学級レクの予算を活用して学用品のプレゼントということになりました。発注から袋詰め、配布まで、すべて役員の皆様が進めてくださいました。